

Lunes, 21 de abril de 2025

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡Golpe al contrabando en la frontera sur!

Las Fuerzas Armadas del Ecuador, 🇪🇨 como parte del Bloque de Seguridad, decomisaron 570 galones de combustible en un depósito clandestino en [#Zapotillo](#), sector de Achotes, en el Límite Político Internacional. Durante un patrullaje, nuestros soldados detectaron esta actividad ilegal y procedieron al decomiso del material, que ya fue entregado a las autoridades competentes. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡LA LUCHA SIGUE FIRME!

🗣️ “Estamos operando en todo el país sobre todo en las provincias que están priorizadas. La colaboración de los ciudadanos con las llamadas al número 131”. Gian Carlo Loffredo ministro de Defensa Nacional. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



@FFAAECUADOR

#Galápagos//

Las Fuerzas Armadas del Ecuador continúan realizando operaciones militares durante el feriado de semana santa que se mantiene hasta este domingo 20 de abril. La Dirección Regional de los Espacios Acuáticos y Guardacostas Insular continua presente con todo su contingente en puntos estratégicos de: San Cristóbal y Santa Cruz para salvaguardar y garantizar la vida de los ciudadanos. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Manta/

El Bloque de Seguridad a través de las Fuerzas Armadas del Ecuador, realiza constantemente operaciones militares de ámbito interno en los sectores de: Playa el Murciélago, Tarqui, Jaramijó, Crucita, San Mateo, Santa Marianita, San Lorenzo, Los Frailes, Puerto López y Puerto Cayo; permitiendo que los turistas puedan disfrutar durante el feriado de Semana Santa. [Ver más](#)



@Ejército Ecuatoriano

#Quevedo |

Efectivos militares realizaron operaciones de control de armas, municiones y explosivos (CAMEX), en el pabellón de mediana seguridad del Centro de Rehabilitación Social, lugar del cual se detectó la realización de un video que fue difundido en la red social TikTok; lo que generó sospechas sobre posibles actividades ilícitas que serían generadas desde una celda de dicho pabellón. [Ver más](#)

Lunes, 21 de abril de 2025

	<p>@Armada del Ecuador #Imbabura/ Las Fuerzas Armadas del Ecuador, continúan realizando operaciones militares en los espacios acuáticos en el sector La Playita de Camuendo del Lago San Pablo. Con el fin de precautelar el control y seguridad en esta jurisdicción. Las Fuerzas Armadas del Ecuador, trabajan constantemente por la seguridad de la ciudadanía en todo el territorio nacional. Ver más</p>
	<p>@Armada del Ecuador #Esmeraldas Dirección Regional de los Espacios Acuáticos y Guardacostas Norte, empleando a la Capitanía de Puerto de San Lorenzo, en las jurisdicciones de Las Peñas, Limones, Borbón, La Tola y en la provincia de Imbabura en el Lago San Pablo del cantón Otavalo, han intensificado los controles y dispositivos de seguridad marítima y lacustre. Ver más</p>
	<p>@Fuerza AÉREA Ecuatoriana La Fuerza Aérea en coordinación con otras instituciones del Estado durante el feriado de Semana Santa realizaron operaciones de control de armas, municiones y explosivos en ejes viales, terminales y zonas de alta concurrencia brindando seguridad a la provincia de Tungurahua. Ver más</p>
	<p>Aprehenden a hombre que habría asesinado a sujeto en Quito por supuesto conflicto con dinero de extorsiones. El Universo Durante un operativo, realizado este sábado, 19 de abril, Carlos H. fue detenido en Quito por el asesinato de un hombre, ocurrido en la zona de Solanda, en el sur de la capital. De acuerdo con las indagaciones policiales, este hombre, quien sería integrante de Los Lobos, habría sido el causante de la muerte de César M. Ver más</p>
	<p>Policía capturó a cinco sospechosos de ataque a local de comida en Guayaquil. El Telégrafo La Fuerza Investigativa Contra la Extorsión (FICE), en el operativo "Libertad 260", localizó a los presuntos "vacunadores" en viviendas del Puerto Principal y Durán. Según las autoridades los supuestos delincuentes se habrían dedicado a la extorsión de locales comerciales. Ver más</p>
	<p>Justicia española determinará extradición de "comandante Willy". El Telégrafo La justicia española determinará en una audiencia el próximo miércoles 23 de abril de 2025 si procede o no con la extradición de William A., alias "comandante Willy", principal cabecilla de la organización delictiva Los Tiguerones. El sujeto y su hermano Álex Iván A., alias "Ronco", fueron arrestados el 23 de octubre de 2024 en Segur de Calafell, Tarragona, en un operativo ejecutado por la Interpol. Ver más</p>

Lunes, 21 de abril de 2025



Comisión interinstitucional para enfrentar al crimen organizado tiene a sus primeros siete miembros, cinco son asambleístas. El Universo

La Presidencia de la República, la fiscalía general y el Consejo de la Judicatura tienen pendiente nominar a sus delegados para integrar una comisión interinstitucional que planifique políticas públicas para enfrentar la inseguridad y el crimen organizado, en una medida dispuesta por la Corte Constitucional. [Ver más](#)

Coyuntura



¿Qué le pasó al Papa Francisco? Esto es lo que se sabe sobre su fallecimiento. El Expreso

Desde el corazón del Vaticano, esta madrugada se confirmó una noticia que sacudió al mundo católico: el papa Francisco falleció a los 88 años en su residencia de la Casa Santa Marta, en Roma. El anuncio lo hizo el cardenal Kevin Joseph Farrell, camarlengo del Vaticano. [Ver más](#)



@La Data

¡Roberta Zambrano rompe con el PSC!

La prefecta de Esmeraldas, Roberta Zambrano, ha dado un giro inesperado en la política nacional al confirmar su salida definitiva del Partido Social Cristiano. La líder esmeraldeña ahora construirá su propia organización, alejándose de las viejas estructuras. [Ver más](#)



Luisa González, candidata del correísmo, deberá alistar sus reclamos a los resultados numéricos que anuncie el Consejo Nacional Electoral. El Universo

Ocho días después de las elecciones de la segunda vuelta del 13 de abril de 2025, al Consejo Nacional Electoral (CNE) solo le falta por conocer un acta de escrutinio para que se proclamen los resultados numéricos, lo que permitirá a los sujetos políticos interponer reclamos administrativos y legales. [Ver más](#)



Cortina de humo ante el megafraude», denunció Luisa González ante el informe de las FFAA. Ecuador En Directo

El informe de inteligencia del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, sobre una presunta planificación de "ataques terroristas" en Ecuador y en contra del presidente, Daniel Noboa, fue calificado como una "cortina de humo", por parte de la excandidata presidencial, Luisa González. [Ver más](#)



El CPCCS aún debe elegir a su vicepresidente: ¿Quiénes son los candidatos? El Expreso

Con la posesión de David Rosero, el Pleno del Consejo de Participación Ciudadana (CPCCS) vuelve a estar completo. Sin embargo, aún falta por designar una de sus autoridades: la Vicepresidencia. La Vicepresidencia del CPCCS estuvo ocupada hasta enero de 2025, cuando el Tribunal Contencioso Electoral (TCE) ratificó la destitución de los integrantes de la llamada **Liga Azul**, afín al correísmo. [Ver más](#)

Lunes, 21 de abril de 2025

	<p>@ El DatoEc "EL VOTO INDÍGENA FUE CLAVE PARA EL TRIUNFO DE NOBOA" Diana Jácome, asambleísta electa por ADN, destacó la importancia del respaldo de las comunidades indígenas en la reciente victoria electoral del presidente Daniel Noboa. Ver más</p>
	<p>Bukele propuso canje de "presos políticos" por venezolanos detenidos. El Telégrafo Este consiste en repatriar a 252 venezolanos detenidos en su país a cambio de la liberación de 252 presos políticos en Venezuela. La propuesta fue publicada en la red social X, como respuesta a las reiteradas declaraciones de Maduro sobre su deseo de que los venezolanos detenidos regresen a casa e incluso amenazas de una posible intervención militar. Ver más</p>
	<p>Daniel Noboa mueve fichas tras su reelección: ¿Necesita cambios en los ministerios? El Expreso "Es necesario, no solo por razones operativas, sino por legitimidad política. Ganar en las urnas obliga a revalidar el equipo", afirma. También señala áreas donde podrían darse ajustes, como la seguridad. "Requiere pasar de la narrativa militar a una lógica institucional integral: prevención, justicia, inteligencia, reinserción. Ver más</p>

Opinión

	<p>@ LaDataec Crecen pedidos para que Elon Musk suspenda la cuenta de x de Rafael Correa. Las redes sociales se han convertido en la principal herramienta de manipulación del prófugo de la justicia ecuatoriana, Rafael Correa. Desde su cuenta en X, Correa ha difundido teorías de fraude electoral, falsas acusaciones contra el gobierno y mensajes que solo alimentan la división y la violencia en el país. Ver más</p>
	<p>El cuarto mandamiento. Paco Moncayo Gallegos. La Hora El Ecuador ha sido víctima, en las últimas décadas, de una catástrofe moral ocasionada por el comportamiento de que han desbaratado con sus inconductas las estructuras más sensibles de la relación social, socavando valores fundamentales que garantizan la convivencia e integración de cualquier comunidad nacional. Ver más</p>
	<p>Receta para salir del caos. El Expreso Ecuador se alista para iniciar un nuevo capítulo con el presidente reelecto al timón del país, quien deberá enfrentar el persistente embate del crimen organizado que sigue trastocando la paz de millones de ecuatorianos. El desafío del Gobierno no debe limitarse a frenar los elevados índices delictivos que en los últimos años han significado la pérdida de miles de vidas. Ver más</p>

Lunes, 21 de abril de 2025

Radio y Televisión

	<p>i Ecuavisa: 24 sectores de Daule no tendrán energía la madrugada del Lunes 21 de abril. 20-abril-2025</p>
	<p>o Teleamazonas: Expertos coinciden que la seguridad debería ser la prioridad en el nuevo mandato de Noboa. 20-abril-2025</p>
	<p>o Teleamazonas: Sicarios asesinan a 3 personas en Colonche, Santa Elena. 20-abril-2025</p>
	<p>o Teleamazonas: La justicia sigue fallando a favor de los malos elementos Policiales. 20-abril-2025</p>
	<p>i Teleamazonas: Santa Lucía fue declarada en emergencia por intensas lluvias del fin de semana. 20-abril-2025</p>
	<p>i Teleamazonas: El CNE instaló una audiencia pública nacional de escrutinio tras las elecciones. 20-abril-2025</p>
	<p>i Teleamazonas: La Comisión de Relaciones Internacionales tramita 8 reformas a Ley de Movilidad Humana. 20-abril-2025</p>
	<p>i Teleamazonas: Audios pericliados revelan conversaciones entre Augusto Verduga y Andrés Arauz. 20-abril-2025</p>